



# ARCHIVO

Santiago de Chile, 17 de marzo de 1993

Su Majestad:

En nuestra conversación en el Palacio Imperial, cuando Su Majestad el Emperador tuvo la gentileza de invitarnos a mi señora y a mí durante mi visita oficial a Japón, le hablé de la poetisa chilena Gabriela Mistral, Premio Nobel de Literatura, y le expresé mi deseo de enviarle algunos poemas suyos.

Me es grato poder cumplir mi palabra, adjuntándole a la presente algunas producciones de nuestra poetisa traducidas al idioma japonés.

Ruego a Su Majestad trasmitir a Su Majestad el Emperador las seguridades de mi mayor consideración y recibir los más respetuosos saludos de mi mujer y míos.

  
PATRICIO AYLWIN AZOCAR

A SU MAJESTAD  
LA EMPERATRIZ DE JAPON  
TOKIO